Intro

Cette dernière série est consacrée à la recherche de ton propre chemin.

Tu auras encore la chance de détacher des éventuels liens limitants et tu peux explorer les possibilités d'un travail spirituel ultérieur.

Le but principal du cours est que tu es devenu la personne qui tu étais déjà au plus profond de toi-même, les perturbations éliminées et les possibilités découvertes, plus riche et plus équilibré, une petite lumière dans les ténèbres. C'est beaucoup déjà, bien sûr. Et assez. Mais si tu voudrais continuer le travail spirituel, tu peux faire connaissance ici avec quelques options.

Une fois captivé par l'univers spirituel, les développements n'arrêtent pas et on continue son itinéraire. On ne le fait presque jamais en groupe, mais on cherche ses propres réponses. De l'initiation continuée est surtout un chemin solitaire. On doit faire des choix qui ne sont pas facile et demandent de la renonciation, jusqu'à ce qu'on soit vraiment ouvert et disponible pour l'inspiration divine.

Au début il sera dur de continuer sans support des collègues du cours, mais quand on persévère, on devient simplement plus fort. Evidemment, il sera aussi une bonne idée de continuer des méditations ensemble.

Les autres options demandent une certaine mesure de professionnalisation. En ce cadre on pense à donner soi-même le cours. Le processus d'apprentissage 'live' est toujours mieux que le cours en ligne. Il est possible de suivre au Centre un entrainement pour la direction des groupes. Laissons répandre notre connaissance et notre savoir-faire.

Le coaching individuel est une autre application du résultat de notre développement intérieur. Le propre processus suffit en principe de faire le même pour des autres gens. Mais un peu plus de connaissance du monde de la psychologie sera un avantage. Le coaching est applicable sur une base unique ou pour un accompagnement de longue durée. Ici le Centre peut aussi aider. Des cours en coaching sont donnés en cas d'intéresse suffisante.

Le travail avec des enfants est une forme spéciale du coaching, plus spécialisé que le coaching avec des adultes. Le Centre donne des cours pour le travail avec des enfants

Un autre appli est le fonctionnement dans la société. Ils existe tellement de terrains ou la moralité spirituel est complètement disparu et en fait très nécessaire. La politique, l'éducation, le médicine et la santé, la presse, beaucoup de terrains à explorer. Le centre donne la possibilité de se rencontrer et développer des standards.

Je vous souhaite une bonne dernière étape.